
Erfahrungen der V8 Benziner Fahrer !
Beitrag von „speedi“ vom 22. Oktober 2013 um 19:44

Na das klingt schon alles gut !

Über den Verbrauch mach ich mir keine Sorgen (man lebt nur einmal ) mein alter Grand
Cherokee 5,9 musste auch mit einigen Litern gefüttert werden von daher bin ich abgehärtet.

Naja mal gucken was ich so finde !
Danke
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/18501-erfahrungen-der-v8-benziner-
fahrer/?postID=252047#post252047
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